



Martin Pedre Sansegundo

Counsel

A Coruña

martin.pedre@garrigues.com

Abogado colegiado nº 5947

I. Colegio de Abogados de A Coruña

Juana de Vega, 2
15003 A Coruña (España)

Tel: +34 981 12 46 30

Fax: +34 981 12 46 36

Tributario

Empresa Familiar

Martín Pedre es counsel del Departamento de Departamento de Derecho Tributario de Garrigues, despacho en el que ejerce su actividad profesional desde 2006. Está especializado en las áreas de derecho fiscal y contable. Se ocupa tanto del asesoramiento recurrente de empresas y grupos, especialmente en el ámbito de la empresa familiar, como de los aspectos fiscales de procesos de reestructuración societaria, *due diligence*, operaciones de M&A y procedimientos concursales. Licenciado en Derecho por la Universidad de Santiago de Compostela y Máster en Administración Financiera y Tributaria por la Universidad de A Coruña y la Escuela de la Hacienda Pública del Ministerio de Hacienda. Ha sido reconocido por Best Lawyers en la práctica de Derecho Tributario.

Experiencia

Martín Pedre es counsel del Departamento de Derecho Tributario de Garrigues desde 2014, despacho al que se unió en 2006. En su actividad profesional ha participado en múltiples proyectos de diferentes sectores en el ámbito del Derecho Fiscal y Contable.

Cuenta con una dilatada experiencia en el asesoramiento fiscal nacional y en trabajos de cierre fiscal y contable. Ha liderado numerosos procesos de reestructuración empresarial y societaria, trabajos de *due diligence* y procedimientos de inspección tributaria y regularizaciones fiscales.

Asesora de manera recurrente en materia fiscal a empresas y grupos, en especial en el ámbito de la empresa familiar en diferentes sectores (industrial, inmobiliario, energías renovables, medios de comunicación, alimentación, distribución y audiovisual, entre otros). En este ámbito, es asesor jurídico de grupos familiares, apoyando a los propietarios en la toma de decisiones y en las relaciones socio-sociedad.

Es experto en materia de consolidación fiscal y contable y presta asesoramiento general en materia de Derecho Contable.

Coordina los aspectos tributarios en operaciones de compraventa de empresas, reestructuraciones de deuda y procedimientos concursales.

Formación académica

- Licenciado en Derecho por la Universidad de Santiago de Compostela.
- Máster en Administración Financiera y Tributaria (Universidad de A Coruña / Escuela de Hacienda Pública del Ministerio de Hacienda).

Actividad docente

Forma parte del cuadro docente del Máster de Fiscalidad y Tributación del Colegio de Economistas de A Coruña.

Participa como profesor en diferentes programas y másteres impartidos por Escuelas de Negocios (Galicia Business School y EF Business School).

Fue profesor del Máster Executive de Asesoría Fiscal del Centro de Estudios Garrigues y del Instituto Tecnológico Empresarial de NovaCaixaGalicia.

Ha sido profesor-tutor en la Universidad Nacional de Educación a Distancia y es ponente habitual en cursos y seminarios en materia tributaria.

Pertenencia a instituciones

Ilustre Colegio de Abogados de A Coruña.

Reconocimientos

Martín ha sido incorporado al ranking de Best Lawyers en la práctica de Derecho Tributario en el año 2020, manteniéndose en dicho directorio legal desde entonces.

Publicaciones

Autor de diversos artículos y publicaciones en materia fiscal en diarios y revistas especializadas.